

Presentamos el informe de mercado elaborado por **Criteria**.

Las opiniones que presenten en los reportes y/o informes, no cuentan con respaldo ni tienen relación alguna con la opinión de la Bolsa de Comercio de Buenos Aires (BCBA). La información provista en el presente informe no debe interpretarse como un asesoramiento, recomendación o sugerencia para realizar operaciones de Bolsa o cualquier otra inversión o negocio, ni en aspectos legales o impositivos. La BCBA no se responsabiliza por la interpretación que se hiciera de lo expuesto en este informe, ni por su uso indebido, ni por perjuicios reales -directos o indirectos- o supuestos, invocados por quienes tomaren u omitieren decisiones habiendo consultado el informe ni por equivocaciones, errores u omisiones en la información suministrada.

**CRITERIA**

Soluciones personalizadas
para inversores únicos.

«La clave no es la voluntad de ganar. Todo el mundo tiene eso. Lo importante es la voluntad de prepararse para ganar»

Bobby Knight

Gráfico del día

La inflación crece en todos lados, pero empeora sobre todo en Latinoamérica



Los impactos inflacionarios están causando problemas en todo el mundo, pero ningún lugar se ha visto tan afectado como América Latina. Las alzas de precios están superando los objetivos de los encargados de política monetaria en las principales economías de la región: la inflación anual de este mes en Chile llegó al 6%; en México, al 6,2%; en Brasil, al 10,7%;

y en Argentina, a un apabullante 52%. Los principales bancos de Wall Street pronostican que el alza promedio en el costo de vida en América Latina terminará el año por encima del 10%, el más alto a nivel mundial, y proyectan que la presión sobre los precios al consumidor se extenderá hasta 2022. La peor inflación del mundo se suma al dolor que ha atravesado América Latina como una de las regiones más afectadas durante la pandemia. Y, si bien muchos de sus países brindaron un apoyo fiscal sin precedentes, en la mayoría de los lugares fue una fracción de la generosidad observada en Estados Unidos, Alemania o Japón. Ahora, mientras la región sale de su peor crisis económica en dos siglos, los latinoamericanos observan las expectativas de bajo crecimiento y rápida inflación. La catástrofe económica ya ha sido un revés para los esfuerzos por reducir la pobreza y además podría impulsar la migración y el éxodo de profesionales, es decir, es probable que trabajadores que se han visto afectados por la pérdida de poder adquisitivo se dirijan a Estados Unidos. en busca de mejores oportunidades.

Fuente: [Perfil](#) (Link Nota Completa)



Mercado local

[El S&P Merval bajó en 6 de las últimas 7 ruedas y el riesgo país rozó los 1.800 puntos.](#) Las acciones y los bonos argentinos volvieron a recibir otro duro castigo este martes, profundizando su racha adversa, en línea a las bajas que sufrieron los activos nacionales en la víspera en Nueva York, cuando el mercado local estuvo inactivo por el día de la Soberanía Nacional. El nuevo derrumbe de los papeles argentinos fue producto de la salida de inversores ante la incertidumbre política y económica luego de las elecciones de medio término y las lentas negociaciones con el FMI, a la espera de que trasciendan detalles del plan "plurianual" comprometido por el Gobierno para que el Congreso lo debata en diciembre. En ese marco, el índice S&P Merval de BYMA cayó un 2,3%, a 83.770,51 unidades, luego de perder un 10% la semana pasada. De hecho, bajó en 6 de últimas 7 ruedas (acumula una baja de casi 13% desde el jueves 11 de noviembre), y prácticamente borró las ganancias mensuales.

[La economía creció 1,2% en septiembre y superó nivel precovid por tercer mes consecutivo.](#) La actividad económica volvió a crecer en septiembre, al registrar un ascenso mensual del 1,2% (en la serie desestacionalizada), para superar el nivel precovid por tercer mes consecutivo, informó este martes el Instituto Nacional de Estadística y Censos (Indec). En términos interanuales, el Estimador Mensual de la Actividad Económica (EMAE) registró un crecimiento de 11,6% y marcó la séptima suba consecutiva a dos dígitos. Y si se compara contra septiembre de 2019, también crece 4,7%. El EMAE cierra así el tercer trimestre de 2021 con un crecimiento de 4,2% trimestral sin estacionalidad y 12% interanual, acumulando en los primeros nueve meses del año un crecimiento de 10,9% interanual.

[Los controles afectaron a las importaciones de consumo.](#) En octubre se sostuvo el superávit comercial, que trepó a USD1.601 millones. Al respecto cabe una aclaración fundamental: estos números son los declarados en Aduana y habrá que ver cuánto de esto se volcó efectivamente en pagos en el mercado cambiario y cuánto se quedó en especulación y coberturas frente a una posible devaluación, dato que se conocerá el viernes. Las proyecciones no son muy positivas ya que el BCRA solo logró acumular compras de divisas por USD207 millones en el mes. Las importaciones cedieron un poco, en el marco de los mayores controles oficiales, aunque eso no afectó demasiado a la destinadas a la inversión. En ese sentido, tal como mostraron los números publicados por el Indec a través del informe del Intercambio Comercial Argentino (ICA) de octubre, las importaciones cayeron 5,5% en la comparación desestacionalizada con septiembre.



Mercado global

[Los índices tecnológicos retroceden de nuevo frente al 0,5% que sube el Dow Jones.](#) El Dow Jones sube un 0,55% en la sesión del martes, el equivalente a 194,55 puntos, y alcanza los 35.813,80 enteros, quedándose a un 1,7% de su nivel récord (los 36.432,21 puntos). Por su parte, el S&P 500 repunta un 0,17% y se sitúa en las 4.690,70 unidades. Está a un 0,3% de su máximo histórico. En cambio, los índices tecnológicos vuelven a terminar en 'rojo'. El Nasdaq Composite cede un 0,50% hasta los 15.775,14 puntos; mientras que el Nasdaq 100 se deja un 0,45% y cae a los 16.306,72 enteros. "Las acciones estadounidenses subieron gracias a las ganancias de los [valores] cíclicos, mientras que el sector tecnológico amplió sus pérdidas, ya que el aumento de los rendimientos del Tesoro frenó las perspectivas de los valores de crecimiento", informa Bloomberg.

[Zoom podría perder u\\$s 100.000 millones por el fin de los confinamientos.](#) Zoom Video Communications Inc., el símbolo de los llamados "ganadores de la pandemia", está perdiendo su brillo. La empresa de videoconferencia cayó un 12% en las primeras operaciones al nivel más bajo desde junio de 2020. Su último trimestre mostró una desaceleración del crecimiento debido a que las personas comenzaron a socializar de forma presencial, una tendencia que también afectó las acciones de Peloton Interactive Inc. y Teladoc Health Inc., que, al igual que Zoom, se vieron beneficiadas por el confinamiento. Incluyendo las pérdidas del martes, el valor de mercado de Zoom podría caer US\$100.000 millones con respecto a su máximo de octubre de 2020, lo que representa una disminución de alrededor del 62% para las acciones. A pesar de la caída, la acción aún registra una espectacular alza de 500% desde su debut en 2019.

[Biden ordena la liberación de las reservas de petróleo de EE.UU. en desafío a la OPEP+.](#) Estados Unidos liberará 50 millones de barriles de crudo de sus reservas estratégicas en concierto con China, Japón, India, Corea del Sur y el Reino Unido, un intento coordinado sin precedentes de los mayores consumidores de petróleo del mundo para controlar los precios que corre el riesgo de una reacción violenta por parte de la OPEP+. Pero el mercado del petróleo se vio inicialmente decepcionado por los detalles del paquete: gran parte del

petróleo deberá ser devuelto a las reservas por las refinerías que lo compren, y las contribuciones internacionales fueron menores de lo que muchos esperaban. Después de una caída inicial de los precios, el petróleo ganó más de 1 dólar el barril. La respuesta de OPEP+ será clave para el eventual éxito o fracaso del plan. Los funcionarios del grupo liderado por Arabia Saudita, que se reúne para establecer la política la próxima semana, advirtieron que es probable que respondan cancelando los planes para impulsar su propia producción, negando la adición de petróleo almacenado al mercado.

Efemérides

El 24 de noviembre de 1991 falleció Freddie Mercury, un cantante, compositor, pianista, guitarrista, diseñador gráfico y músico británico de origen parsi e indio, conocido por haber sido el vocalista principal de la banda de rock Queen. Como intérprete, ha sido reconocido por su poderosa voz y extravagantes puestas en escena. Como compositor, escribió muchos de los éxitos de Queen, tales como «Killer Queen», «Bohemian Rhapsody», «Somebody to Love», «We Are the Champions», «Don't Stop Me Now», «Crazy Little Thing Called Love», «It's a Hard Life» o «Innuendo». Además de la actividad con la banda, en los años ochenta lanzó su carrera como solista, que lo llevó a publicar dos álbumes, Mr. Bad Guy (1985) y Barcelona (1988), este último en colaboración con la soprano española Montserrat Caballé.

Resumen de Mercados

	Bolsa		Bono a 10 años		Monedas	
	Valor Índice	Cambio	Tasa	Cambio	Precio	Cambio
	4.689,68 S&P	0,14%	1,68%	6	-	-
	4.283,82 Euro Stoxx	-1,26%	-0,22%	8	EUR 1,13	0,12%
	3.589,09 Shangai Cmp	0,20%	2,92%	0	CNY 6,39	-0,01%
	103.445,50 Bovespa	1,30%	4,70%	5	BRL 5,58	-0,06%
	83.770,51 Merval	-2,25%	18,10%	25	ARS 100,63	0,12%

Foto del día

"Reinventada" - Santa Sofía o Hagia Sophia es una antigua basílica ortodoxa, posteriormente convertida en mezquita, luego en museo y, desde el 1 de agosto de 2020, nuevamente en una mezquita de la ciudad de Estambul, Turquía. Desde la fecha de su inauguración en el año 360 y hasta 1453 sirvió como la catedral ortodoxa bizantina de rito oriental de Constantinopla, excepto en el paréntesis entre 1204 y 1261 en que fue reconvertida en catedral católica de rito latino, durante el patriarcado latino de Constantinopla del Imperio latino, fundado por los cruzados. El 1 de febrero de 1935 fue inaugurado como museo. En julio de 2020, Recep Tayyip Erdoğan anunció que a partir del 1 de agosto de 2020, sería transformada de nuevo en mezquita.



Todo lo subrayado dirige a sus respectivos hipervínculos y fuente de la noticia. Nota: En caso de no poder acceder al link por no estar suscrito, suele ser posible hacerlo mediante ventana en modo incógnito por Chrome. (Clickear con el botón derecho y buscar la opción.)

Saludos,

Criteria



Solución especializada
para inversiones
públicas.

www.criteria-latam.com

[/criteria-investment](https://www.linkedin.com/company/criteria-investment)

AVISO LEGAL / DISCLAIMER _ Este documento, y la información y estimaciones y alternativas en él expresadas contiene información general correspondiente a la fecha de emisión del informe que está sujeta a cambios sin previo aviso. CRITERIA no se responsabiliza ni se encuentra obligado a notificar tales cambios o actualizar los contenidos del presente. No ha sido emitido para entregar a clientes particulares. No se garantiza que la información que incluye sea exacta y completa y no debe confiarse en ella como si lo fuera. Este documento y sus contenidos no constituyen una oferta, invitación o solicitud para la compra o suscripción de valores u otros instrumentos, ni para decidir o modificar inversiones. En forma alguna este documento o su contenido constituyen la base para un contrato, compromiso o decisión de cualquier tipo. Los contenidos de este documento se basan en información disponible de manera pública y que ha sido obtenida de fuentes consideradas confiables. No obstante, tal información no ha sido verificada en forma independiente por Criteria y, en consecuencia, no puede proveerse una garantía, ni expresa ni implícita, respecto de su precisión o integridad. CRITERIA no asume responsabilidad de ningún tipo por cualquier resultado negativo consecuencia del uso de este documento o su contenido.